

関係者各位

《2021年 GP-E 開催延期スケジュールのお知らせ》

2021年7月19日

平素より当連盟の諸事業大会に、お力添えを賜り心より御礼申し上げます

新型コロナウイルス感染症の感染者数が東京都で再拡大したことから、7月12日（月）より8月22日（日）までの期間、4回目の《緊急事態宣言》が東京都に発出されました。

これを受けて【「GP-E（プールカイザー戦）」「GP-E（アロウズ戦）」「GP-E（ロサ戦）」】は、開催に関係する全ての方々の感染リスクを少しでも軽減できるように、8月28日以降に開催スケジュールを延期する為、他の大会スケジュールと予選会場及び決勝会場並びに関係者との調整をさせて頂き、以下の通り変更する事と致しました。

「GP-E 第2戦（プールカイザー戦）」に関しましては、8月末に延期を予定しておりましたが、現時点では調整が難しい為、調整がつき次第、延期の日時を告知させて頂きますが、やむを得ず中止になる場合もございますので、ご理解ご了承をお願い致します。

「GP-E（アロウズ戦）」：GP-E 第3戦（アロウズ戦、なでしこ GP 同時開催）10月9日（土）10日（日）

「GP-E（バグース戦）」：GP-E 第4戦（バグース戦）」10月30日（土）31日（日）

「GP-E（ロサ戦）」：GP-E 第5戦（ロサ戦）12月4日（土）5日（日）に変更させて頂きます。尚、新型コロナウイルス感染症がさらに感染拡大した場合は、年内の再延期は難しい状況となる為、中止になる場合もございますので、ご理解ご了承をお願い致します。

開催延期により出場選手の皆様及びご協賛企業様、開催店舗様、バックスタッフの方々、そしてご観戦を楽しみにされていたファンの方々には、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何卒、ご理解ご了承をお願い申し上げます。

開催に関しましては【JPBA 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止ガイドライン】に沿った運営で開催させて頂きますので、出場を予定されている選手の皆様は、JPBA HP に今後公開されます、各開催要項及び【JPBA 新型コロナウイルス感染症感染拡大防止ガイドライン】をご確認頂き、エントリーをお願い致します。

新型コロナウイルス感染症に感染された方の一日も早い回復と、医療従事者の方々へ感謝すると共に、皆様と皆様のご家族の安全とご健康を祈念申し上げます。

日本プロポケットビリヤード連盟
理事長 斎藤健悟